

GO-MOBIL® – ALBECK – DEUTSCH-GRIFFEN



Auch das Jahr 2021 war geprägt von zahlreichen Herausforderungen in Zusammenhang mit den verordneten COVID19-Schutzmaßnahmen. Wie die Fahrtenstatistik belegt, hat sich das Fahrtaufkommen nur sehr langsam erholt und wird für dieses Jahr doch deutlich unter der Marke von 4.000 Fahrgästen bleiben. Es kam daher zu massiven Einnahmenverlusten, die aber zum Teil durch die Fördermaßnahmen abgedeckt werden konnten.

Deshalb ist es uns ein großes Anliegen, uns für die Unterstützung der Gemeinden, Mitglieder und Sponsoren zu bedanken. Ohne die Mitgliedsbeiträge und Beiträge der Sponsoren sowie der großzügigen Unterstützung durch das Land und den beiden Gemeinden wäre eine Aufrechterhaltung des Betriebes nicht möglich. Jeder ist willkommen ob Betrieb, Verein oder als Privatperson. Jeder einzelne trägt mit seinem Beitrag zu einer besseren Mobilität in den Gemeinden bei. Daher gilt nochmals ein besonderer Dank an alle, die **unser** GO-MOBIL® unterstützen und die Bitte, dies auch weiterhin zu tun.

Aber auch dem Fahrerteam gebührt ein herzliches Dankeschön. Ein Dank gebührt auch den ehrenamtlichen Funktionären, die unentgeltlich für den Verein arbeiten.

Aktuell hat der Verein 67 Mitglieder, davon 43 Betriebe und Vereine sowie 23 Privatpersonen und 14 Sponsoren. Jede weitere Mitgliedschaft stärkt unseren Verein und damit auch die Mobilität in unseren Gemeinden.

Fahrerinnen und Fahrer: Maria Huber, Helga Rieser, Peter Moser,
Bernd Rumpold Gottfried Dramberger, Günther Ribitsch

Wir sind für euch da.

Montag bis Samstag
von 8:00Uhr bis 24:00 Uhr
Sonn- und Feiertags
von 8:00 Uhr bis 22:00 Uhr

Rufnummer: 0664 603 603 9571
oder 0664 603 603 9572
Rufbereitschaft jeweils eine halbe Stunde
vor Ende der Einsatzzeit!!!!



Fahr nicht fort – bleib im Ort.